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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Peran Komunitas Baca Digital (koca.reads) dalam 

Meningkatkan Literasi Digital Generasi Z” ini ditulis oleh Dewi Fatimatuz 

Zahro’, NIM. 126310211007, dengan pembimbing Nurul Setyawati Handayani, 

M.A. 

Kata Kunci: E-book, Komunitas Baca, Literasi Digital 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkembangan teknologi yang semakin pesat 

berdampak pada semakin luasnya penyebaran informasi melalui media digital 

sehingga hal ini memiliki keterkaitan yang erat dengan kemampuan literasi digital 

para pengguna media digital, khususnya generasi Z. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui peran Komunitas Baca Digital (koca.reads) dalam meningkatkan 

literasi digital generasi Z dan mengidentifikasi kendala yang terjadi selama 

menerapkan upaya tersebut. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif 

kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus dan proses pengumpulan data 

dilakukan melalui observasi partisipatif, wawancara dengan lima orang informan, 

serta dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang dilakukan dalam 

penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Setelah melalui tahap analisis data, dilakukan pengujian keabsahan data melalui 

triangulasi sumber dan triangulasi teknik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 

upaya yang dilakukan oleh Komunitas Baca Digital (koca.reads) untuk 

meningkatkan literasi digital generasi Z sudah cukup baik dibuktikan dengan 

adanya kegiatan literasi yang berjalan seperti Review Buku, Ngulik Buku, Notice 

Me!, dan Genre of This Month. Namun, komunitas juga masih mengalami 

beberapa kendala, diantaranya: buku tidak tersedia dalam bentuk digital, 

penyimpanan perangkat digital yang terbatas, reading slump, keterbatasan akses, 

kurangnya kesadaran akan pentingnya membaca, dan kurangnya partisipasi aktif 

anggota. Meskipun demikian, komunitas tetap berupaya mencari solusi dari 

kendala yang dialami dengan harapan kegiatan dalam komunitas berjalan dengan 

lebih baik, pemanfaatan e-book bisa lebih maksimal, dan kemampuan literasi 

digital anggota juga lebih meningkat. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled “The Role of Digital Reading Community (koca.reads) in 

Improving Digital Literacy of Generation Z” was written by Dewi Fatimatuz 

Zahro', NIM. 126310211007, supervised by Nurul Setyawati Handayani, M.A. 

Keywords: E-book, Digital Literacy, Reading Community 

This research is motivated by the rapid development of technology which has an 

impact on the wider dissemination of information through digital media so that 

this has a close relationship with the digital literacy skills of digital media users, 

especially Generation Z. This study aims to determine the role of the Digital 

Reading Community (koca.reads) in improving the digital literacy of generation Z 

and identify the obstacles that occur while implementing these efforts. This 

research uses a descriptive qualitative approach with a case study research type 

and the data collection process is done through participatory observation, 

interviews with five informants, and documentation. While the data analysis 

techniques used in this research are data reduction, data presentation, and 

conclusion drawing. After going through the data analysis stage, data validity 

testing was carried out through source triangulation and technical triangulation. 

The results showed that the efforts made by the Digital Reading Community 

(koca.reads) to improve the digital literacy of generation Z are quite good as 

evidenced by the existence of ongoing literacy activities such as Book Review, 

Ngulik Buku, Notice Me!, and Genre of This Month. However, the community also 

still experiences several obstacles, including: books not available in digital form, 

limited digital device storage, reading slump, limited access, lack of awareness of 

the importance of reading, and lack of active participation of members. 

Nevertheless, the community continues to seek solutions to the obstacles 

experienced in the hope that the activities in the community run better, the 

utilization of e-books can be maximized, and the digital literacy skills of members 

are also improved.  
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 ملخص

 

 يحٕ ذحسٍٛ فٙ( sdacr.acok) انشلًٛح انمشاءج يعرًغ دٔس" ػُٕاٌ ذحًم انرٙ لأطشٔححا
 يغ ، 700r .113.I1..IIN ، صْشٔ فاطًاذٕص دٕٚ٘ كرثٓا" Z نهعٛم انشلًٛح الأيٛح

 ياظسرٛش ، ْاَذاٚاَٙ سٛرٛأاذٙ َٕسٔل انًششف

 

 انشلًٛح الأيٛح يحٕ, انمشاءج يعرًغ, الإنكرشَٔٙ انكراب :المفتاحية الكلمات
 

 َطاق ػهٗ انًؼهٕياخ َشش ػهٗ ذأشٛش نٓا انرٙ نهركُٕنٕظٛا انسشٚغ تانرطٕس يذفٕع انثحس ْزا
 انشلًٛح الأيٛح يحٕ تمذسج ٔشٛما اسذثاطا رنك ٚشذثظ تحٛس انشلًٛح انٕسائظ خلال يٍ أٔسغ

 يعرًغ دٔس يؼشفح إنٗ انثحس ْزا ٚٓذفZ r انعٛم ٔخاطح ، انشلًٛح انٕسائظ نًسرخذيٙ
 انرٙ انؼمثاخ ٔذحذٚذ Z نهعٛم انشلًٛح الأيٛح يحٕ ذحسٍٛ فٙ( sdacr.acok) انشلًٛح انمشاءج
 دساسح تحس َٕع يغ َٕػٛا ٔطفٛا َٓعا انذساسح ْزِ ذسرخذوr  انعٕٓد ْزِ ذُفٛز أشُاء ذحذز
 خًسح يغ ٔانًماتلاخ انرشاسكٛح انًلاحظح خلال يٍ انثٛاَاخ ظًغ ػًهٛح ذُفٛز ٔٚرى انحانح

 ْزِ فٙ إظشاؤْا ٚرى انرٙ انثٛاَاخ ذحهٛم ذمُٛاخ فإٌ ، َفسّ انٕلد ٔفrٙ ٔانرٕشٛك يخثشٍٚ
 تًشحهح انًشٔس تؼذr الاسرُراض ٔاسرخلاص انثٛاَاخ ٔػشع انثٛاَاخ ذمهٛم ْٙ انذساسح

r انرمُٛح ٔذصهٛس انًظذس ذصهٛس خلال يٍ انثٛاَاخ طحح اخرثاس إظشاء ٚرى ، انثٛاَاخ ذحهٛم
 نرحسٍٛ( sdacr.acok) انشلًٛح انمشاءج يعرًغ تزنٓا انرٙ انعٕٓد أٌ انذساسح َرائط ذظٓش
 انًسرًشج الأيٛح يحٕ أَشطح يٍ ٚرضح كًا ، ظذا ظٛذج كاَد Z نهعٛم انشلًٛح الأيٛح يحٕ
 ٚضال لا رنك، ٔيغr انشٓش ْزا َٕٔع ،!لاحظُٙ ، انكراب يشاظؼح ، انكراب يشاظؼح  يصم

 ذخضٍٚ ٔيحذٔدٚح سلًٙ، شكم فٙ انكرة ذٕفش ػذو: يُٓا انؼمثاخ، يٍ انؼذٚذ ٕٚاظّ انًعرًغ
 ٔػذو انمشاءج، تأًْٛح انٕػٙ َٔمض انٕطٕل، ٔيحذٔدٚح انمشاءج، ٔذشاظغ انشلًٛح، الأظٓضج

 انرٙ نهؼمثاخ حهٕل إٚعاد ٚحأل انًعرًغ ٚضال لا رنك، ٔيغr نلأػضاء انُشطح انًشاسكح
 انكرة اسرخذاو ذؼظٛى ًٔٚكٍ  أفضم، تشكم انًعرًغ فٙ الأَشطح ذسٛش أٌ أيم ػهٗ ذٕاظٓٓا

rالأػضاء نذٖ انشلًٛح الأيٛح يحٕ يٓاساخ ٔذحسٍٛ الإنكرشَٔٛح،  


